

**FEEDBACK OSCE KETRAMPILAN MEDIK DARING SEMESTER 6 TA 2020/2021**

18711147 - PRABASWARA ULUNG LINUWIH

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
STASION ENDOKRIN	Anamnesis: oke. Px. fisik: oke. Px. Penunjang: oke. Diagnosis: kurang lengkap ya, abru menyebutkan hipertiroid, dan untuk DDnya kurang tepat. Terapi: pemilihan obat sudah tepat, dua obat sudah diresepkan, tetapi dosis yang diberikan kurang tepat ya. Edukasi: oke.
STASION GASTROINTESTINAL	Ax: gejala lain belum digali//PF: cukup lengkap//Dx: benar DD benar//Th. baru satu golongan obat untuk lambung dan sediaan dan signa kurang tepat//Edukasi: belum lengkap
STASION KARDIOVASKULER	pemeriksaan fisik masih kurang (abdomen?ekstremitas?),pemeriksaan pennjang menyebutkan ekg an kolestrol tapi tidak melakukan interpretasi,dx tepat stemi tapi kurang lengkap (apa kondisi pasien yang bisa ditambahkan/)terapi pendahuluan tepat menyebutkan 4 poin,edukasi ok
STASION KULIT	ax perlu lebih detail dalam penggalian keluhan utama serta faktor risiko. px fisik sdh cuci tangan, pakai lup dan senter, tapi interpretasi kurang lengkap. px penunjang kurang tepat prosedur px gramnya, harusnya hasil nggak keluar, tapi dikeluarin juga, interpretasinya benar. dx dan dd benar. tx benar
STASION MATA	anamnesis oke, px fisik jangan lupa cuci tangan, periksa lensa dan COA bgmn caranya? diagnosis kurang tepat, lebih teliti lagi ya,, apakah konjungtivanya merah? terapi sdh benar. bisa ditambahkan lagi untuk simtomatiknya
STASION MUSKULOSKELETAL	Sebagian besar pemeriksaan fisik kurang sistematis atau tidak dilakukan, salah satu diagnosis banding kurang tepat
STASION SISTEM NEUROLOGI	Anamnesis sangat kurang, terutama riwayat penyakit sekarang, perbaiki kerangka berpikirnya dan pelajari cara anamnesis yang baik; PF banyak yang lupa dan tidak dapat menyebutkan prosedur pemeriksaan yang diminta, pelajari lagi PF neurologis dan tujuan pemeriksaannya, supaya dapat memilih pemeriksaan yang tepat dan relevan; Diagnosis tidak tepat; Tatalaksana masih kurang tepat, pelajari tatalaksana awal pasien stroke di fasyankes primer karena ini settingnya di poliklinik.
STASION SISTEM RESPIRASI	dx kurang fase, ngapain kasih nasal spray?
STASION THT	Px belum urut dan sistematis, belum menjelaskan detil prosedur secara lengkap. Menyebutkan DD sebagai Dx utama shg terbalik, coba diperhatikan lagi ax dan pxnya.
STASION URINARIA	belum cuci tangan, tidak meminta px kepala, toraks, ekstrimitas, istilah nya bakteri dalam urin tidak tepat,dx sedikit kurang tepat , frekuensi obat kurang tepat, edukasi ada yang kurang